

Cuba: Resaltan humanismo en sistema de salud (+Tuit)



La Habana, 11 dic (RHC) El ministro de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal Miranda, destacó este 11 de diciembre las bondades de nuestro sistema de salud, que abarca al conjunto de la población, sin distinciones de ningún tipo.

A propósito del tan manipulado tema de los derechos humanos, el titular retwitteó en su cuenta:

La cruzada de [#EEUU](#) contra la cooperación médica internacional es un acto infame y criminal contra los pueblos necesitados de asistencia médica, que no podrá opacar el aporte solidario y humano de los profesionales cubanos de la [#salud](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/209523-cuba-resaltan-humanismo-en-sistema-de-salud-tuit>



Radio Habana Cuba